

Viernes 28 de junio de 2019

"La más importante decisión que puedes tomar cada día es elegir tu actitud."

Anónimo.

TIPO DE CAMBIO
FIX

Dólar

19.16

Euro

21.81

ComUniCCo
Financiero

IMC



EL ECONOMISTA

Ducto marino debe conectarse y aislar conflicto CFE-IEnova: CCE

Los diferendos entre empresas y gobiernos son frecuentes. En el caso del conflicto entre IEnova y Comisión Federal de Electricidad (CFE), lo más importante es que se conecte el ducto Texas-Tuxpan, que ya está concluido y elevará el abasto de gas natural en 40%, y por otro lado, que las partes logren acuerdos sobre las cláusulas del contrato, dijo el presidente del CCE, Carlos Salazar Lomelín.

El Financiero

Decisión de CFE sobre gasoductos, señal 'más grave' del Gobierno: experto

La decisión de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) de iniciar arbitrajes en contra de las compañías constructoras de dos gasoductos es la señal más grave que ha dado el actual gobierno hacia los inversionistas, opinaron especialistas y el sector privado. "Todos estuvimos esperando lo qué pasó con las rondas (que fueron canceladas), pero las decisiones de la CFE son más serias o más graves", dijo Duncan Wood, director del Wilson's Center Institute México.

EL UNIVERSAL EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

PIB estará debajo de su desempeño histórico: análisis

El crecimiento esperado para México en los próximos años se mantendrá debajo de su comportamiento histórico, dijo CitiBanamex en su Examen de la situación económica del país, del segundo trimestre del año. "El resto de 2019 y los años siguientes implicará un avance moderado y por debajo del crecimiento histórico del país, ya de por sí poco elevado", explicó la firma. En el documento, CitiBanamex informó que hace unos días ajustó a 0.9% su pronóstico de crecimiento de la economía mexicana para este año y a 1.5% para 2020.

Viernes 28 de junio de 2019

ÚLTIMOS FOLIOS:

Comisión Orientadora de Elecciones (COE) del IMCP



“Auditorías de entidades menos complejas: Exploración de las posibles opciones para abordar los desafíos en la aplicación de las NIA”



Criterios no-vinculativos 39/ISR/NV y 40/ISR/NV



NOTAS FISCALES:

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público informa que llevó a cabo una operación de manejo de pasivos



SHCP / El Gobierno Federal concluye su programa de financiamiento externo de mercado programado para 2019



SHCP / Programa de Subastas de Valores Gubernamentales para el Tercer Trimestre de 2019



MILENIO

Grupo Milenio Noticias

AMLO firma acuerdo con bancos por 8 mil mdd para refinanciar a Pemex

El presidente Andrés Manuel López Obrador firmó un acuerdo con 23 bancos nacionales y extranjeros para renovar líneas de crédito revolventes por 8 mil millones de dólares para Petróleos Mexicanos (Pemex), con tasas de interés más bajas y mayor tiempo, para fortalecer a la petrolera. En su cuenta de Twitter, expuso que entre los firmantes se encuentran 14 de los 20 bancos más grandes del mundo.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

EU dará un paso 'gigante' en la ratificación del T-MEC

La subsecretaria de Comercio Exterior de la Secretaría de Economía, Luz María de la Mora, prevé que el próximo 4 de julio el gobierno de Estados Unidos entregue el proyecto de ley de implementación del nuevo Tratado de Norteamérica (T-MEC) a sus legisladores en el Senado, para que entre a la agenda legislativa y pueda ser ratificado este año. “Probablemente se presente después del receso del 4 de julio. Habrá que ver, es también una decisión que tiene que tomar el representante comercial estadounidense, Robert Lighthizer.

La Razón

razon.com.mx

Inquieta a IP la decisión de revisar contratos de gasoductos

El arbitraje que impuso la Comisión Federal de Electricidad (CFE) en contra de dos ductos, uno de TransCanada en consorcio con IEnova y el otro de Grupo Carso, provocará escasez en el abastecimiento de gas en el país; falta de confianza en las inversiones, caída en las acciones de las empresas que cotizan en los mercados bursátiles y hasta afectaciones en las relaciones comerciales con países como Canadá, tras la firma del TMEC, coincidieron en señalar empresarios y analistas.



Viernes 28 de junio de 2019

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo	
(27/06/19)	8.25
TIIE 28 (27/06/19)	8.4880
CETES 28 (25/06/19)	8.18
FIX (25/06/19)	19.1685
Reservas internacionales (mdd) (21/06/19)	
178	
BONO 10 (18/06/19)	
7.68	

Inflación * (MAY/19)	4.28
Inflación subyacente * (MAY/19)	3.77
UDIS (28/06/19)	6.258718

CNNEXPANSION

Por qué es importante la reunión entre Trump y Jinping en el G20

La mayoría de los expertos no esperan que un acuerdo comercial formal surja de la reunión, aunque el secretario del Tesoro, Steven Mnuchin, dijo en una entrevista con CNBC el miércoles que cree que hay "una vía para completar esto". El hecho de que la disputa comercial pueda o no resolverse tiene implicaciones importantes para la capacidad de muchas empresas estadounidenses de continuar fabricando o vendiendo productos en China.



Destaca País por fraude con tarjetas bancarias

México destaca por altos niveles de fraude a través de tarjetas bancarias, con un nivel casi cinco veces más alto que Europa, dijo en entrevista Laura Cruz, nueva directora general de MasterCard México. "En México estamos casi cinco veces más altos en fraude que en Europa y casi el doble de lo que es el promedio de Latinoamérica. "México tiene un tema que nos preocupa, de índices muy altos comparados con Latinoamérica y el resto del mundo", comentó la directiva que tomó el timón apenas el 1 de junio.

El Sol de México

PND es un manifiesto político sin metas: Coparmex

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) cuestionó la aprobación del Plan Nacional de Desarrollo 2019-2024 en la Cámara de Diputados, al considerar que es un documento confuso, sin metas y estrategias poco contundentes. "No es un plan estratégico, sino un simple manifiesto político", opinó el presidente nacional de esa cúpula empresarial, Gustavo de Hoyos Walther, en su cuenta de Twitter.

* WWW.BANXICO.ORG.MX

Viernes 28 de junio de 2019



López Obrador dice que préstamo a Pemex demuestra la buena salud de la petrolera

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, dijo el viernes que un préstamo sindicado que firmaron en la víspera más de una veintena de bancos con Pemex por 8,000 millones de dólares demuestra que la estatal petrolera “está muy bien”. El jueves, un sindicato de bancos locales y extranjeros firmó con Pemex un préstamo para renovar líneas de crédito y refinanciar pasivos, semanas después de que Fitch redujera a categoría basura la calificación crediticia de la empresa más grande del país.



Decide el BdeM mantener en 8.25% tasa de referencia

La economía se ha deteriorado más de lo previsto, avanzó la incertidumbre y se acumulan los riesgos que podrían implicar una desaceleración mayor, advirtió el Banco de México (BdeM) en su comunicado de política monetaria, donde mantuvo sin cambio la tasa de referencia en 8.25 por ciento. El balance de riesgos para el crecimiento se ha tornado más incierto y ha ampliado su sesgo a la baja, resumió. En este contexto, es necesario atender el deterioro en la calificación crediticia soberana y de Pemex (Petróleos Mexicanos), así como cumplir las metas fiscales del Paquete Económico para 2019.



Prevén una temperatura de 28 grados y lluvias para la CDMX

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) pronosticó para el Valle de México cielo medio nublado a nublado, lluvias e intervalos de chubascos en zonas de la Ciudad de México y posibilidad de lluvias puntualmente fuertes en zonas del Estado de México. Indicó que las lluvias estarán acompañadas de descargas eléctricas. Se prevé viento de componente este de 15 a 30 kilómetros por hora con rachas que pueden superar los 40 km/h.

